

Systeme für Fachnutzer

Für meteorologische Dienste entwickeln und pflegen wir größtenteils web-basierte Informationssysteme, mit denen verschiedene Fachnutzerkreise, wie beispielsweise die Wasserwirtschaft und die Zivilluftfahrt mit Wetterkarten, Diagrammen, Berichten und speziellen Produkten versorgt werden.

Unsere Stärke liegt in der fachübergreifenden Erfassung von Anforderungen an Informationssystemen, die sich an unterschiedliche Fachnutzer wenden. So haben wir bereits unter Verwendung moderner Web-Technologien für unsere Kunden ein neues Basissystem geschaffen, welches mandantenfähig ausgerichtet ist und zudem spezifische Funktionalitäten einbinden kann.

Dies führt einerseits zu Kosteneinsparungen in der Entwicklung wie auch beim Betrieb und der Pflege, da gemeinsame Funktionen zentral betreut werden. Flexible Konfigurationsmöglichkeiten versetzen unsere Kunden in die Lage, die Fachanwendungen selbst an die aktuellen Bedürfnisse und neuen Produkte anzupassen.

Neue Softwarefunktionen werden jeweils geplant und anhand eines Stufenplans umgesetzt.

Gerne entwickeln wir für Sie maßgeschneiderte Fachanwendungen, die sich in Ihre IT-Landschaft nahtlos integrieren. Wir verwenden moderne Technologien, in die es sich mit Blick auf eine langfristige Nutzung investieren lässt. Bei unseren Anwendungen setzen wir vorrangig auf die Verwendung von Spring, Java und Angular.

Gerne setzen wir unsere Erfahrungen für Ihre Fachnutzung ein.

